

**LA SEMANA EN IMÁGENES**



Dirigentes del Colegio de Profesores y docentes jubilados marcharon por las calles de Curicó, exigiendo un bono de reparación por la deuda histórica que se arrastra desde los años '80.



La comunidad curicana marchó para conmemorar el Día Internacional del Autismo. Previo a esta actividad, el alcalde Javier Muñoz izó la bandera azul en el frontis del municipio.



Un grupo de curicanos están impulsando la idea de contar con una piscina templada en la comuna, puntualmente, en el estadio La Cranja. El Club La Corsa y el Club Tiburones de Curicó llaman a las autoridades a apoyar esta iniciativa.



El ministro de Hacienda, Mario Marcel, llegó a la Región del Maule y dentro de sus actividades participó en un conversatorio en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca sede Curicó.



Carolina Tohá, ministra del Interior, llegó a la Región del Maule para conmemorar el Día de las Regiones, oportunidad en la que informó que los Gobiernos Regionales tendrán atribuciones para abordar temas de seguridad pública.



Ranger volvió a mandar en casa y venció por 4-2 a San Marcos de Arica en un duelo válido por la 7ª fecha del Campeonato de Ascenso. Los goles fueron una tripleta de Lionel Altamirano y un tanto de Lucas Fierro.



Autoridades y funcionarios de la Seremi de Salud y Sernapesca intensificaron las acciones de fiscalización previo a la Semana Santa con el objetivo que se vendan productos en buen estado y sean transportados como corresponde.